

### 校長講話「新型コロナウイルス感染症が第5類に」

おうちの方にもお手紙を渡しましたが、新型コロナウイルスが、今日から第5類になりました。

今までのガイドラインが廃止になりました。

しかし、健康状態の把握、適切な換気、手洗い等の手指衛生、咳エチケットなどは、続きます。

ただし、マスクの着用については「本人の判断」なので、着けている、着けていないことでいじめや差別をするということは絶対あってはいけません。



### 読書日本一周の旅 6,000 ページ制覇 表彰

記念すべき最初の突破した児童が出ました。6年生です。皆の前で表彰しました。この他の児童でも5,000 ページを超えている児童もいるそうです。



### 生活指導主任より「整理整頓について」

昨年度の児童に実施したアンケートで肯定的評価の割合が低かった「整理・整頓」について、スライドを使いながら以下のような話がありました。

- ① 「整理」と「整頓」に分かれること、さらに整頓は「収納」と「片付け」に分かれること
- ② 整理整頓のメリット
  - ・物を探す時間が減る
  - ・なくし物が減る
  - ・準備の時間が短くなる→自分で考える力や生活力が付く



## 看護当番より

5月の生活目標

「生活や学習のきまりを守ろう」

→特に、「今週は生活のきまりを守ろう」を意識しましょうという話がありました。

あいさつ

じかんを守る

みのまわりのせいりせいとん

わすれ物をしない

ただしい言葉づかい

